



Sparkasse Holzheim spendet an Aschberger Vereine

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde übergab die Sparkasse Holzheim in diesen Tagen eine Spende an die Vereine aus dem Aschbergraum. Dieses Jahr konnten laut Pressemitteilung folgende Vereine bedacht werden: Die Freiwillige Feuerwehr Holzheim, SV Holzheim Abteilung Fußball und Turnen, Gesangverein Holzheim, Blaskapelle Glött, Schützenverein Aislingen, Soldaten- und Veteranenverein Weisingen, Sportverein Sais-

lingen und Imkerverein Holzheim. Seitens der Kreis- und Stadtparkasse Dillingen würdigten laut Pressemitteilung der Marktbereichsleiter **Benjamin Holzinger** und **Peter Wörle** die Aktivitäten der Vereine und hoben deren Bedeutung für das Leben in den Orten hervor. Besonders bedankten sie sich für die ehrenamtlichen Tätigkeiten und den Einsatz in der Jugendarbeit.

Text: pm/Foto: Sparkasse



Dillinger Grundschüler sind Glücksbringer

„Natürlich, wir werden wieder Glücksbringer!“ Das war für die Kinder der Grundschule Dillingen schnell beschlossene Sache, und so machten sie sich mit ihren Klassenlehrerinnen und der Unterstützung ihrer Eltern eifrig daran, 29 Weihnachtspäckchen für bedürftige Familien aus Rumänien in der Region Geasti zu packen und so die Hilfsaktion des Malteser-Hilfsdienstes zu unterstützen. Text: pm/Foto: Malteser



Glücksbringer aus Höchstädt für Menschen in Rumänien

Auch in diesem Jahr unterstützte das Staatliche Berufliche Schulzentrum Höchstädt die Aktion „Glücksbringer“ der Malteser. Mit Freude und großem Engagement spendeten die Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule für Kinderpflege, der Berufsfachschule für Sozialpflege und der Berufs-

fachschule für Ernährung und Versorgung Lebensmittel und Spielzeug nach einer genauen Liste. 55 liebevoll gestaltete Pakete gingen auf die Reise in die rumänische Region Geasti, um dort bedürftigen Kindern und ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest zu bereiten.

Text: pm/Foto: Brigitte Warsitz



Dillinger Soldaten unterstützen Vereinsgemeinschaft Martinsfeier

Die Holzheimer Patenschaftskompanie, die 2. Kompanie des Informationstechnikbataillons 292 in Dillingen, hat der Vereinsgemeinschaft Martinsfeier in diesen Tagen einen Scheck in Höhe von 1000 Euro aus dem Erlös der diesjährigen Martinsfeier in Holz-

heim überreicht. Die Gemeinde Holzheim, vertreten durch Bürgermeister Erhard Friegel (Zweiter von rechts), dankte bei der Übergabe herzlich für die großzügige Spende und die langjährige gute Zusammenarbeit.

Text: dz/Foto: Gemeinde

Eine singt seit einem halben Jahrhundert

Weihnachtsfeier Gesangverein Frohsinn verbringt adventliche Stunden und ehrt Mitglieder

Lauingen Seine Weihnachtsfeier mit Gesang und weihnachtlicher Musik hat der Gesangverein Frohsinn im Laudoniaheim Lauingen veranstaltet. Nach einer musikalischen Einstimmung durch die Stubenmusik Graf aus Donauwörth sang der Chor bedächtig einen alpenländischen Andachtsjodler sowie „Weihnacht naht“ und das „Jubilate“.

Nach der Begrüßung von Vorsitzender **Christl Hauf** brachten **Anneliese Fürniß** und **Hans Hauf** mit ihrem Sketch „Berta und Schorsch“ mit dem „Bratwurst-Essen am Heiligen Abend“ die Gäste zum Schmunzeln. Über die Aktivitäten im Jahr 2018 gab Fürniß einen Rückblick in Bildern. Stadtpfarrer **Raffaele De Blasi** richtete besinnliche Worte an den Verein und betonte, dass die Sänger gerne einmal eine Messe gestalten können sowie stets zur Verstärkung beim Gesang während der Messen willkommen seien. Dritter Bürgermeister **Albert Kaiser** betonte, dass der Gesangverein Frohsinn mit seinen 138 Jahren eine große Bereicherung darstelle. Nach dem „Jodler Nr. 1“ und einer „Staden Weis“ von der Stubenmusik Graf spielten bewährte Akteure des Vereins den Sketch „Herr Otto und die Witwen“, und die Sängerin **Uschi Fürniß** las ein Kurz-Gedicht vom Knecht Ruprecht. Nach Weihnachtsliedern vom Chor erfolgten die Ehrungen für langjährige Mitglieder. Geehrt wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein: **Gislinde Mayer** und **Josef Tausend**. 40 Jahre dabei sind **Klara Hiesinger** und **Leonhard Griener**. **Marlies Baier** ist bereits seit 60 Jahren im Verein. Eine besondere Eh-

rung erhielt **Uschi Fürniß** vom Vorsitzenden des Kreischorverbandes Dillingen, **Günther Durner**. Fürniß ist seit 50 Jahr Mitglied und aktive Sängerin. Sie erhielt eine Urkunde und eine Nadel des CBS und ein Blumengebinde für die langjährige Treue zum Verein. Durner betonte, dass so eine lange Zeit einen besonderen Idealismus zum Singen erfordere. Er bedankte sich auch beim Chor für die stete Mitwirkung bei den Kreischorkonzerten.

Vorsitzende **Christl Hauf** erwähnte, dass es auch sehr lobenswert sei, dass die Sänger fast immer vollzählig an den wöchentlichen Chorproben teilnehmen. Sicher liege das an der motivierenden Art des Dirigenten **Winfried Häußler**. Bei den 50 Proben und Auftritten 2018 waren am meisten vertreten: Bei den Frauen **Elise Staudacher** mit 49 Mal, bei den Männern **Willi Fürniß**

und **Günter Hoffmann**, ebenfalls 49 Mal. Auch sie erhielten ein Geschenk für ihre Zuverlässigkeit. Hauf erinnerte an den Festakt im Mai aus Anlass des 60-jährigen Bestehens des gemischten Chores sowie an das Herbstkonzert im Oktober, bei dem auch der Männerchor aus Bissingen mitwirkte. Dazu waren weit mehr als 300 Zuhörer in die Stadthalle gekommen. Diese erfolgreichen Veranstaltungen waren nur dank des Einsatzes der Vorstandschaft, des Chorleiters und aller Sänger möglich. Dank wurde auch dem Stellvertreter **Georg Priller** ausgesprochen, der die Vorsitzende bei der Vereinsarbeit tatkräftig unterstützte. Beide Vorsitzenden erhielten ein Geschenk und großes Lob. Spontan aus den Reihen der Sänger dankte **Ewald Huber** der ganzen Vorstandschaft und auch denen, die im Hintergrund vieles leisten. (pm)



Ehrungen beim Gesangverein Frohsinn. Von links: Stellvertretender Vorsitzender Georg Priller, Chorleiter Winfried Häußler, Vorsitzende Christl Hauf, Chorverbandsvorsitzender Günther Durner, Uschi Fürniß (50 Jahre aktives Singen), Marlies Baier (60 Jahre Mitgliedschaft), Klara Hiesinger (40 Jahre), Stadtpfarrer Raffaele De Blasi, Dritter Bürgermeister Albert Kaiser. Foto: Erwin Freudling



Sparkasse Dillingen ehrt langjährige Mitarbeiter

Die Sparkasse Dillingen ehrte langjährige Beschäftigte. Insgesamt feierten 28 Mitarbeiter heuer ihr zehnjähriges, 25-, 40- oder 45-jähriges Dienstjubiläum. Bei einer Feierstunde dankten Vorstandsvorsitzender **Thomas Schwarzbauer**, Vorstandsmitglied **Martin Jenewein** und Personalleiterin **Heidi Nitbaur** den Mitarbeitern für ihren Einsatz und überreichten mit dem stellvertretenden Personalratsvorsitzenden

Thomas Lindenmayr allen Jubilaren ein Geschenk. Sie betonten dabei die große Bedeutung treuer Mitarbeiter. Gerade in Zeiten des Wandels seien sie mit ihrem Engagement und ihrer hohen Flexibilität die Garanten des Unternehmenserfolges. Eine besondere Ehrung wurde acht Mitarbeitern zuteil, die auf 40 und sogar auf 45 Jahre Sparkasse zurückblicken konnten.

Text: pm/Foto: Sparkasse



Wirtschaftsvereinigung übergibt 1000 Euro an Kindergärten

Die Lauinger Wirtschaftsvereinigung (WV) hat einer Spende von 1000 Euro an zwei Kindergärten übergeben. Von je einer Hälfte des Geldes profitieren das Montessori-Kinderhaus und der Kindergarten St. Georg. Die Summe stammt aus der Tombola, die die Wirtschaftsvereinigung mit den Kindergärten am Lauinger Weihnachtsmarkt organisiert hat. Den Betrag hat die WV dann noch aufgestockt, damit sich mit

1000 Euro ein schöner runder Betrag ergibt. „Kinder sind unsere Zukunft“, erklärte **Joachim Powalowski** (links), WV-Vorsitzender, auf die Frage, warum das Geld an Kindergärten geht. Und das Budget der Kindergärten sei knapp. Powalowski dankte den Sponsoren der Tombola-Preise für ihre Unterstützung. Im Bild sind Mitglieder des Weihnachtsmarkt-Teams, der Kindergärten sowie der WV. Text/Foto: Jakob Stadler